



MI CIUDADNOTICIA PRINCIPAL

Acto de inauguración de “Popayán ciudad libro”

08/10/2022 Administrador Web

El evento literario y académico que se realizará en Popayán del 23 al 30 de octubre contará con exposición y venta de libros, talleres de arte y creación, y una nutrida agenda de charlas y conversatorios.



Fotos: Prensa Unicauca



“Los colombianos tenemos que dejar el miedo y hacer valer lo nuestro. Hay que hacer respetar los derechos de autor de nuestros artistas campesinos”. Fue el mensaje del cantautor Yuri Buenaventura en la conferencia inaugural de la feria.



Yuri Buenaventura aprovechó para dar a conocer su proyecto social que consiste en identificar a un grupo de jóvenes talentos en el Pacífico colombiano y generar la oportunidad para que graben un trabajo musical, además apoyarlos para empezar su carrera profesional.



Popayán Ciudad Libro se realiza con el apoyo del Ministerio de Cultura y la Alcaldía de Popayán. Son aliados el Banco de la República, la Corporación Universitaria Comfacauca, la Corporación Universitaria Autónoma del Cauca, la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca, la Fundación Universitaria de Popayán, Editorial de la Universidad del Cauca y El Nuevo Liberal, quienes nos unimos para socializar, fortalecer la comunicación y apoyar la creación de públicos.



Los organizadores del evento explicaron que la Feria tendrá dos componentes básicos: una Formativa y otra pedagógica, y para ellos se respaldan en eventos académicos y literarios además de la franja artística y musical que este año tendrá invitados locales, regionales, nacionales e internacionales.



Samsung Quad Camera
MANVALENCIA

La apertura de la feria contó con el aforo lleno del teatro Guillermo Valencia, que tuvieron la oportunidad de escuchar al maestro Buenaventura y disfrutar de un concierto del músico de origen payanés Santiago Cañón Valencia y la pianista japonesa Naoko Sonada.



Las palabras de apertura estuvieron a cargo del Vicerrector de Cultura y Bienestar de la Universidad del Cauca el maestro César Alfaro Mosquera, quien manifestó: “el objetivo es fomentar la lectura y la escritura en la comunidad payanesa, pero también se apela a la idea de ofrecer a la ciudadanía una alternativa de programación cultural de calidad. Este evento académico y cultural es un espacio incluyente, puesto que sus espacios están dirigidos desde los expertos literarios hasta las amas de casa, pasando por los universitarios y los estudiantes de colegio, quienes pueden encontrar en estos días en el mismo espacio temas de interés.

Se inició la preventa de la colección literaria Poderis Lumen, de la editorial Universidad del Cauca. Son diez libros que hacen parte del patrimonio literario del Cauca y que fueron rescatados para ser leídos por las nuevas generaciones.